

## **Pressemitteilung**

### **TNG Stadtnetz GmbH aktiviert das Glasfasernetz in Schrecksbach**

- **65 % aller Haushalte angeschlossen**
- **Hervorragende Zusammenarbeit mit der Gemeinde**

08.02.2024 – Die TNG Stadtnetz GmbH hat am 1. Februar 2024 das Glasfasernetz in Schrecksbach in Betrieb genommen und dies mit einer symbolischen Netzaktivierung gefeiert. Nach nur rund acht Monaten Bauzeit ist die Gemeinde nun mit einem zukunftssicheren Glasfasernetz ausgestattet.

„Mit einem so zügigen und sorgfältigen Ausbau hatten wir nicht gerechnet, vor allem bei einem Infrastrukturprojekt dieser Größe. Schrecksbach ist damit für die digitale Teilhabe gerüstet und kann sich stolz als Gigabit-Gemeinde präsentieren. Eine endgültige Abnahme in Absprache mit dem Bauamt der Gemeinde erfolgt in Kürze, da noch einige Restarbeiten erledigt werden müssen“, sagt Schrecksbachs Bürgermeister Andreas Schultheis.

Mit einem Anteil von 65 % aller Haushalte hat sich der Großteil der Gemeinde für einen Glasfaseranschluss von TNG entschieden. Dafür wurden insgesamt rund 25 Kilometer Trasse verlegt. Nachdem die ersten Anschlüsse in Schrecksbach freigeschaltet wurden, erfolgt in den kommenden Wochen sukzessive auch die Aktivierung der Anschlüsse in Holzburg, Röllshausen und Salmshausen. Damit versorgt das TNG-Glasfasernetz die Gemeinde Schrecksbach nahezu flächendeckend.

#### **Hervorragende Zusammenarbeit mit der Gemeinde**

Die kurze Bauzeit von nur rund acht Monaten konnte dank der guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde gehalten werden. Die sehr konstruktive und einwandfreie Kommunikation ermöglichte im Gegenzug auch die Aufwertung einiger Gehwegbereiche, während der Tiefbauarbeiten. Dort wurden alte und beschädigte Pflaster, Rand- und Rinnensteine ausgetauscht und durch neue ersetzt.

#### **Auch regionale Firmen an der Umsetzung beteiligt**

Die Tiefbauarbeiten wurden im Auftrag von TNG von der in Darmstadt ansässigen Firma Aytac Bau GmbH ausgeführt. Die Glasfasermontage erfolgte durch die Firma TBG GmbH. Die Herstellung der Außerortsverbindungen erfolgte durch die in der Nachbarkommune ansässige Firma Simon Kurz Bohrtechnik. Auch weitere Firmen aus der Region, wie Gerst Bau GmbH und Löw Elektrotechnik, waren an der Umsetzung beteiligt.

Foto (v. l. n. r.): Marco Schwab (Bauamt der Gemeinde Schrecksbach), Jörn Szykowski (Digitalisierungsbeauftragter Gemeinde Schrecksbach), Andreas Schultheis (Bürgermeister Gemeinde Schrecksbach), Raphael Kupfermann (Regionalleiter TNG), Sükrü Tasdemir (Projekt- und Bauleiter Aytac Bau), Roland Schnarr (Bauleiter TNG)

## **Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH**

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

## **TNG Stadtnetz GmbH**

Gerhard-Fröhler-Str. 12  
24106 Kiel

## **Pressekontakt:**

Bettina Büll, Marketing  
[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)